

2/24 濃厚な牡蠣のうまみに舌鼓！

麻里府グラウンドで『第6回牡蠣まつり』が開催されました。

馬島で採れた新鮮な牡蠣や漁師飯、魚の加工品などを求めて、町内外から多くの来場者が訪れ、会場はおおいに盛り上がりを見せていました。

特に、焼牡蠣の販売所には長い行列ができており、小さな子どもから大人までが、濃厚な牡蠣のうまみを堪能していました。



2/16 みんなで声を合わせ朗読

田布施図書館で『第26回図書館まつり』が開催されました。

『ちびっこのつどい』では、ボランティアの皆さんが絵本の読み聞かせや人形劇などを披露しました。読み聞かせの中で、ボランティアの皆さんと来場者が一緒に読む場面があり、子どもたちは声を合わせて元気に読んでいました。また、児童書コーナーでは、絵を描いたりシールを貼ったりして、オリジナルのしおりを作っていました。



まちのできごと

Tabuse Town News



2/25 城南小学校6年生女子県陸上1位

『第38回山口県小学校通信陸上競技大会』において、城南小学校6年生が、女子400mリレー（200mトラック）の部で1位となりました。

この大会は、県内の小学生5・6年生が『走る・跳ぶ・投げる』の領域8種目を各会場で実施し、集計するものです。

町内では、昨年10月に町スポーツセンターで4小学校の5・6年生262人が参加し行われました。



2/19 炊き出し備品を受贈

社団法人LPガス協会柳井支部より、炊き出し備品（大容量の炊飯器、調理鍋、強火力コンロのセット）が寄贈され、町長から感謝状が送られました。

この備品は、大規模災害が発生した場合に、各自主防災組織が炊き出しに使用するほか、防災訓練や各地域のイベントなどに広く活用していきます。

